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Мы не можем изменить мир сразу, но мы начнем с малого! 
    13 сентября перед учениками нашей школы 

предстал вновь избранный президентский совет, и у 

меня как президента нашей республики впервые 

прошла инногурация.  Я считаю, 12-й состав 

президентского совета ни чуть не хуже всех 

предыдущих, он насыщен творческими, умными, 

спортивными и инициативными людьми. Также 

очень важно, что за время предвыборной кампании 

мы увидели, что  на следующий год существует 

много конкурентно способных личностей, которые 

могут побороться за посты министров и это очень 

радует.  Значит, «в нашей школе есть всегда такие 

люди, для которых в жизни не бывает буден, для 

которых мир наполнен чудесами, эти чудеса они 

создали сами» и это правильная позиция. Почему 

бы и не воспользоваться правом доказать себе и 

всем, что ты человек с большой буквы? Атмосфера 

для воплощения в жизнь всех своих идей и 

возможностей предоставлена каждому из нас без 

исключения! Мы учимся не в простой школе, а 

школе гражданского становления личности, которая 

известна не только в районе и области, но и в 

России и уже заявила о себе как о прекрасном месте 

для роста личностных качеств, получения 

социального опыта и раскрытия потенциала 

учащихся. Но, к сожалению, еще не все понимают 

всю полезность участия в работе нашей 

Президентской республики, и я как президент хочу 

обратиться ко всем гражданам, особенно к тем, кто 

еще не успел раскрыться.   

Дорогие друзья, не будьте равнодушны к тому,  

 

что происходит у вас в классе или в школе, потому 

что именно равнодушие ведет прекращению развития 

не только живого интереса, что так важно для ребенка, 

но и влияет на вашу жизненную позицию в будущем. 

Очень хорошо, если с раннего возраста вы развиваете 

свою коммуникабельность, ответственность и умение 

организовать себя. А поможет вам в этом как раз 

активное участие в жизни школы!  

   Защищая свою предвыборную программу, я 

говорила о качестве самоуправления в классах, 

здоровье молодежи и ее заинтересованности в 

самоуправлении, так как считаю, что это главные 

проблемы и задачи школы сегодняшнего дня, которые 

мы постараемся решить вместе. Если каждый из нас 

поймет, насколько он нужен в нашей Президентской 

республике, что он неразрывная частичка нашего 

гражданского общества и повлияет на школьную жизнь, 

то наше самоуправление будет процветать еще ни один 

десяток лет! С чего же начать? Ответ прост – начни с 

себя, работай над собой, если каждый последует твоему 

примеру, то и жизнь в школе улучшится. Это касается и 

поведения, и учебы,  и общественной деятельности! Мы 

не можем изменить мир сразу, но мы начнем с малого, а 

именно с самого себя! 

Я считаю, тем, кто еще не решился принять 

гражданство, следует это сделать как можно быстрее и 

влиться в насыщенную жизнь ученического 

самоуправления!  

12-й Президент Похвалина А. 

P.S. по итогам 1 четверти гражданами стало 42 учащихся, 

теперь общее количество совершеннолетних граждан 208!



О смотре-конкурсе «Класс года-2008» 

Классное самоуправление – это клёво! 
  Что такое самоуправление? Словарь Даля трактует нам это 

понятие как – «структуру отношений, одну из форм 
управления коллективом, деятельностью, развитием, когда 
предпочтение отдается демократическому свободному типу 
взаимоотношений».  К такому самоуправлению стремимся  и мы 

на уровне Президентской республики. Министры, сотрудники, 

советники, законы, решения и многое другое, что составляет эту 

структуру на уровне школы. Но вот на уровне классного 

коллектива самоуправление как-то западает. Именно поэтому,  

целью школы актива в этом году было  совершенствование  

функционирования самоуправления в классе. 
      В чем же принципиальная разница этих, похожих на первый 

взгляд, институтов. Вновь обратимся к словарю. 

     «Самоуправление коллектива – это способность коллектива ставить цели и 
реализовывать их, не нарушая при этом социально-культурных норм отношений как 
внутри коллектива, так и с внешними системами». Над способностью ставить и решать вместе, 

сообща задачи на уровне класса мы и учились на школе актива. Поскольку, 2007 год объявлен годом 

русского языка в России, мы выбрали коллективное творческое дело – подготовка класса к 

фестивалю русского народного творчества «Гой ты, Русь моя родная!». Старались отработать все 

цепочку взаимодействия, начиная с заседания министерства, на котором получают задание, до  

подведения итогов и последействия. После министерства ребята 

вернулись в классы, и здесь начался самый важный момент дня – 

подготовка к общему делу. Задачей СКК было – рационально 

распределить поручения, организовать и вдохновить 

одноклассников на творческую деятельность.  Можно сказать, что 

у большинства СКК это получилось. После подготовительной 

работы все вернулись в зал, где их ждал сюрприз, который 

подготовил 7 класс. В открытие фестиваля принял участие 

ансамбль русских народных инструментов «ОРОШ», который 

удивил нас прекрасным исполнением всем нам знакомых 

произведений. Затем ребята разошлись по площадкам, где их 

ждали древнерусские герои былин, сказок и даже некоторые 

исторические личности прошлого. Работу площадок готовили 

члены Президентского совета и граждане 11 класса, за что 

получили благодарности. Итоги дня подводились на 

заключительном этапе фестиваля, где были отмечены 

пятиклассники, как самые организованные и заработавшие больше 

всех денег для классной казны. А у самых активных участников 

дня появились звезды. Главным призом, по задумке организаторов 

был дополнительный день каникул для всего класса, но он никому 

не достался, так как  подвел автобус, и классы оказались не в 

равных условиях.    

      Но, несмотря на трудности, день прошел насыщенно и 

интересно, а самое главное полезно! Ведь каждый класс и 

его СКК попробовал свои силы в организации общего дела и 

увидел, что дружба, сплоченность и коллективный разум 

могут творить чудеса! 

       И не случайно в этом году в положении о смотре-

конкурсе «Класс года-2008» введены новые критерии, 

одним из которых является организация классного 

самоуправления и ответственность каждого гражданина за 

успех класса!  

      Президентский совет желает всем классным 

коллективам успехов и победы в этом конкурсе, а школа 

актива показала, что такие шансы есть у всех!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

28 ноября День матери. Президентский совет поздравляет всех мам нашей школы, нашего 
поселка, нашей страны с этим замечательным праздником! Желаем Вам здоровых, умных 

и любящих детей! Вы гордость и надежда России! 



 

«Мы за порядок в школе» 
Поэтом можешь ты не быть, 

Но гражданином быть обязан. 
А что такое гражданин? 

Н.А. Некрасов 
«Поэт и гражданин» 

В каждом государстве существует 

вечная проблема, связанная с 

правовой культурой, т.е. нарушение 

гражданами законов своей страны. В 

нашей школе тоже есть такая 

проблема, так как наша Президентская 

республика – это маленькая модель 

российского государства, где мы хотим 

в раннем возрасте привить нашим 

гражданам правовую культуру. У нас 

есть законопослушные и 

незаконопослушные граждане. К 

сожалению, в этом году участились 

нарушения устава школы и законов 

Президентской республики, такие как 

порча школьного имущества, грязные 

общественные места, халатное 

отношение к наличию сменной обуви и 

делового костюма. Наверно, дело в 

том, что многие не понимают, что 

школа – это место, где мы проводим 

пол дня пять дней в неделю, неужели 

мы не понимаем важности соблюдения 

порядка и в плане чистоты и в плане 

дисциплины!? Все же приятнее 

находиться в уютном, убранном и 

красивом помещении, общаться с 

опрятно одетыми и добрыми людьми, 

нежели наоборот! Когда к нам в гости 

приезжали гости из района, из Области 

и из России, все они отмечали 

гостеприимность и уютную атмосферу 

нашей школы. Что же случилось 

сегодня с учениками? Почему они так 

относятся к своему второму дому? 
Похвалина Анна-Президент  
Президентской республики 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
коротко о главном 

 
Неужели нам нужен 
тоталитарный режим? 

В нашей школе в прошлом году 

приняли положение о школьной 

форме, и вроде все согласились, что 

она нужна. Придя в школу первого 

сентября все были приятно удивлены, 

тем, что практически все ученики, от 

мала до велика, были в стильных 

костюмах, и смотрелись так красиво и 

элегантно, что дух захватывало! В этот 

день в школе витал дух единения и 

каждый чувствовал себя членом 

коллектива единомышленников (по 

крайней мере так казалось)!! Но 

прошло время, и внешний вид 

учеников стал меняться, появились 

люди, считающие себя выше приказов 

директора и законов школы! «А что 

будет, если я приду не в форме?», «А 

что будет, если я разобью стекло или 

взорву петарду в туалете?», «Что мне 

за это будет?» А что должно быть? 

Неужели нам нужен цербер, который 

будет строго следить и жестоко 

наказывать за правонарушения?? 

Неужели мы не в силах 

контролировать себя, выполняя 

законы, которые сами же добровольно 

приняли, и нам нужен постоянный 

надзор? Тогда о какой демократии 

можно говорить? О какой свободе? 

Зачем же мы портим то, что создано 

для нашего же блага? Ведь каждый из 

нас страдает, когда в школе холодно и 

неуютно, зачем же делать еще хуже??? 

Ученик оттого и называется 

гражданином, что он обладает высокой 

сознательностью, соблюдает правовую 

культуру. Он может критиковать 

законы, добиваться их изменения, но 

выполнять их обязан. А уж если мы не 

выполняем собственные законы, 

прощай свобода!!!  Так что делайте 

свой выбор: либо соблюдаем честь 

мундира, либо вводим диктатуру! 

                                                         
А.Бородина, министр «Образования», 
гражданка Президентской республики 

 
 

А знаете ли вы, что… 
В нашей школе 300 учеников 

Из них -154 мальчика и 146 девочек 

Занимаются спортом – 62 ученика 

Закончили первую четверть на «5» - 8 уч. 

Учатся на «4» и «5» - 66 уч.(32%) 

Курят-  в старшем звене - 37 уч. 

              в среднем звене – 26 уч.  

По  опросам учащихся 

 



 
       Спортивная страничка

       
    Подведём итоги 1 четверти. В 1 четверти 
министерство спорта особое внимание уделило 
футболу. Я не вполне доволен работой своего 
министерства. Почему? Да, задумки были 
хороши, но исполнить на 100% все турниры не 
получилось, в некоторых случаях подвела 
техника, в некоторых мне не хватило сил и 
времени.  
      Ученики 3-8 классов теперь могут 

заниматься в футбольных секциях, почти 

каждый день недели и проверять свои силы в 

выходные на районном и областном уровне, 

играя за сборную школы и района. В школе 

проводились турниры по футболу (в режиме 

лиги) в двух возрастных категориях:5-7, 8-

11,победителями стали 6 класс и 

«Кикерпуль»(11 класс). Это событие вызвало 

большой интерес у всей школы. Как и 

ожидалось чемпионом стала команда 11 класса 

«Кикерпуль» (в её состав входят Алымов 

Саша, Ефимов Денис, Ковальчук Руслан, 

Супрун Дима).11 класс ждал этой победы 3 

года, и дождался Главным матчем «Премьер-

лиги» был матч «Кикерпуль»-«Электро» 

(16.11.07).В этом матче «интеллигенты» (в 

состав команды входят три министра и один 

подминистр) переиграли «электриков» со 

счётом 5:2. 

        Лучшим бомбардиром 1 дивизиона стал 

Никитин Денис (5б), забивший 8 мячей за три 

игры, а бомбардиром премьер-лиги –Фёдоров 

Саша («Электро»). 
        В конце октября проводился 

общешкольный кросс, посвященный трагедии в 

Заречье. В нём принимало участие половина 

учащихся нашей школы. Лучшим в школе 

стали Ефимов Денис(11класс ,2:45) и Можаева 

Надежда (7 класс,3:32), Лучшим классом стал 

7 класс. 

         В ближайшем будущем нас ждут турниры 

по баскетболу, настольному теннису, 

шахматам, шашкам, футболу, виртуальному 

футболу и виртуальным командным играм. Я 

извиняюсь перед всеми гражданами за 

недоработки и сбои в проведении различных 

соревнований, как по моей вине, так и по 

причинам, не зависящим от меня. В будущем 

надеюсь на вашу поддержку, на себя и школу  

и думаю свести все недоработки на нет. 

 

Мировые и Российские новости: 
«Зенит»- Чемпион!!! (кто ещё 

этого не знает - мне его жалко) 

     Израиль – Россия –  2:1 (кто не знает - 

завидую) 

     Англия-Хорватия 3:2!!! Спасибо 

Хорваты! 

     Андорра-Россия 0:1, Победа! И мы 

вышли в первенство Европы по футболу!!!  

      Кикерпуль – чемпион!!! Увидев 

игроков «Кикерпуля», прошу убидительно, 

не орите, не прыгаете на них, спокойно 

подойдите и они с большим удовольствием 

поставят вам автограф. 

       Дик Адвокат остаётся в Зените 

(теперь голландский тренер будет 

получать от Газпрома 4 млн. Евро) 

      Аршавин и Кержаков могут перейти в 

Тоттенхэм этой зимой (Хуан де Рамос, 

нынешний тренер Тоттенхэма, бывший 

тренер Севильи, официально объявил о 

своём желание приобрести в свою команду 

Аршавина и Кержакова, уже знакомого 

ему по «Севилье». 

 

Немного о других видах спорта 
17.11.07 неудачный день для мужской 

сборной по баскетболу. Наша команда 

проиграла яблоницким школьникам со 

счётом 12:11.Так как игра проходила по 

олимпийской системе «проиграл – 

вылетел», то показать свои возможности 

нам не удалось. А если честно, то 

подготовка нашей команды была не на 

высоте. Сказывается отсутствие тренера и 

технической подготовки.     

В этот же день нам были вручены три 

футбольных мяча за участие в районных 

соревнованиях по мини-футболу среди 

учеников 1995-1996гг. 

Суббота-24 ноября. Наша сборная 

по баскетболу 

(девушки 10-11 

классов) заняли 3-е 

место в районном 

турнире по 

баскетболу. 

    В начале декабря 

ученики нашей 

школы (Ершов А., 

Набиев М., Чуприн 

Р., Алымов И.) 

примут участие в 

кубке 

Ломоносовского р-на по мини-футболу 

среди учеников 1991-1996гг. рождения. 

Надеемся на выступление женской 

сборной по баскетболу.  

 
Ближайшие события: 

Зенит – Нюрнберг(29 ноября) 

Жеребьёвка ЧМ-2010 в ЮАР 

(воскресенье-25 ноября)  
 
Искренне ваш, гражданин России и 
Кикеринской Демократической Президентской 
республики, верный подчиненный  президента 
- ПОХВАЛИНОЙ АННЫ  - Алымов Саша 



 
2 декабря выборы в 

Государственную Думу России 
 «Школа гражданского становления 
личности»- это о нас. Не случайно наша 
Президентская Республика создана по модели 
самостоятельного  государства. У нас, как и во 
взрослом мире есть Конституция, законы, 
выборные органы, а у граждан есть права и 
обязанности. Все это придумано для того, 
чтобы мы научились быть настоящими 
гражданами своей великой страны- России. 
 Несмотря на то, что мы еще пока не имеем 
права голоса и не можем выбирать, мы имеем 
свою точку зрения  по поводу выборов в 
Государственную Думу. Мы представляем на 
суд наших читателей размышления наших 
ребят по поводу предстоящих событий. 
 

 

«Сейчас мне 16 лет и я не могу голосовать, но я 

понимаю, что моя будущая жизнь зависит от того, 

каков будет итог выборов. Если бы мне дали право 

голоса сегодня, я отдала бы его за «Единую 

Россию» так как список кандидатов  там 

возглавляет Путин В.В.- наш президент, а именно 

при нем Россия восстановила потерянный ранее 

авторитет и становится сильной мировой державой. 

Во время предвыборной агитации много шума и 

обещаний, каждая партия призывает народ 

голосовать за нее, обещая улучшить положение 

России, например повысить пенсии и зарплаты, 

стабилизировать цены в магазинах, но даже я 

,школьница вижу как много лукавства в этих 

сладких речах! 

Владимир Путин не идеальный президент, но в 

отличие от других он не обещает, он делает и это 

меня привлекает больше всего»                                               

Мария Пегонен 10 класс 

 

 

« Если честно сказать, от выборов не жду ничего 

выдающегося. Ни одна партия меня не привлекает. 

Хотя, если бы мне дали голос, я отдал бы его за 

«Справедливую Россию». Ее обещания выглядят 

реальными и в эту партию входят далеко не 

последние люди нашей страны. Но все равно я 

понимаю, что перевернуть страну на «другие 

рельсы» не удастся за четыре года, но кое-что 

сделать все же можно. Желаю удачи Сергею 

Миронову и «Справедливой России» 

Карнавкин Павел, 10 класс 

 

 

«От выборов в государственную думу зависит 

моя будущая жизнь, получение образования, работа 

и конечно же направленность политики России. Я 

считаю, что В.В. Путин сделал очень много 

положительного, особенно для молодежи, для нас, 

он не слушает и не зависит от глав других 

государств, держит авторитет России на мировом 

уровне.  Когда он баллотировался на пост 

президента, его программу поддержало 

большинство и, сейчас эти люди, выбравшие его, 

видят результат. Вместе с ним они создали партию 

«Единая Россия» и суть ее ясна, это – единение 

народа. Если вспомнить историю, то в самые 

трудные для государства времена мы выходили 

победителями, именно благодаря единению. (1613  

 

 

год, 1941-45 г.г). Может именно единение народа и 

есть для россиян их национальная идея. 

Сначала было как-то неприятно, что 

Президент, который по Конституции должен быть 

вне партий  согласился баллотироваться в списке 

«Единой России » ведь этот поступок сразу сломал 

принцип равноправия для других партий. Это мне 

показалось не честной игрой «Единой России». И 

только потом, хорошо поразмыслив, и выслушав 

комментарии самого Путина по телевидению, я 

поняла, что это был правильный шаг.  Я понимаю 

его, ведь он не хочет, чтобы было разрушено то, что 

им создано и построено.  И этот поступок 

действительно оправдан. Опять же, с другой 

стороны, у каждого человека есть выбор, и у В.В. 

Путина он тоже есть – это «Единая Россия».  

 ЛДПР, Яблоко, Справедливая Россия,  

Гражданская сила, партия Патриотов России, 

Аграрная партия- все они идут на выборы и 

предлагают  разные программы развития страны. 

Как и в других странах, борьба партий – это борьба 

разных взглядов на политику: старых и новых, 

левых и правых. Так, например «КПРФ» за старый  

подход, национализацию природных ресурсов, 

сокращение частной собственности. Я понимаю, что 

в теории социализма есть и плюсы и минусы, но их 

реклама в основном направлена на пенсионеров, 

ветеранов войны и людей в возрасте, тех, кто жил 

при социализме. Это значит, у этой партии нет 

будущего. Необходимо в корне менять свою 

политику, делать ставку на молодежь.  Мне кажется, 

сейчас стране нужна новая политика, взявшая из 

прошлого только хорошее.  

Знакомясь с программами партий идущих на 

выборы, складывается определенное впечатление, 

что все делят шкуру убитого медведя в виде 

стабилизационного фонда. Каждая партия многое 

нам обещает, но достичь этого хочет разными 

путями. 

Все предлагают свои услуги на то, как 

получше его стабфонд разделить. А мне кажется это 

несправедливо. Ведь именно  благодаря политике 

Путина этот фонд появился и постоянно 

пополняется, значит за ним и приоритетное право в 

распоряжении. Практически все партии говорят о 

пенсиях и зарплатах. Но ведь не в этом суть, 

главное снизить темпы инфляции. Чтобы те 

прибавки, которые делает правительство регулярно, 

не съедались инфляцией. А вот это задача уже 

посерьезней. Для этого необходимо развивать 

собственное производство, поднимать транспорт, 

строительство, внедрять новейшие технологии.  

Именно этим и стало заниматься наше 

правительство под руководством В.Путина в 

последние годы. Именно им были предложены 

приоритетные национальные проекты в 

образовании, медицине, военно-промышленном 

комплексе  и др. Впервые за много лет все 

сдвинулось с мертвой точки. Россияне стали 

уважать свою страну и даже гордиться ей. И мне бы 

очень хотелось, чтобы мои дети жили в богатой, 

крепкой надежной стране. Я считаю, что эти выборы 

действительно определят будущее России. Надеюсь, 

что выбор Россиян будет верным.  

Я жду от выборов в государственную думу 

продолжения необходимой России политики, такой 

как у Путина. 

Похвалина Анна – Президент 
 Президентской республики,  

ученица 10 класса 



Поэтическая мастерская 

У нас в гостях начинающая поэтесса, ученица 10 класса нашей школы,  Чулкова Екатерина
Зачем вернулся в жизнь мою? 
Я не ждала тебя! 
Тебя я больше не люблю! 
Прости  же ты меня! 
Я раньше верила тебе, 
Теперь не допущу! 
Ведь ты поранил сердце мне, 
Я это не прощу! 
Осколком мёрзнет страсть в 
душе, 
Но только не любовь! 
Не верю я словам уже, 
Хоть стынет в жилах кровь… 
Я не смогу простить тебе, 
Ту боль, что ты принёс! 
Подруги говорили мне: 
-«Не лей напрасно слёз!» 
Шестнадцать лет - я молода! 
И жизнь вся впереди! 
В моих руках моя судьба, 
Прости меня, прости… 

 

Длинный туннель, темнота, ты 
кричишь! 
Вдруг, ты споткнулась, лежишь и 
молчишь. 
Что же с тобою? Вставай и иди! 
Ты же прошла половину пути. 
Страшно и холодно! Свет-это 
бред! 
Ты не сказала наркотикам: 
«нет!!!»    
Дозу вколола,…лежишь и не 
дышишь! 
Только туннель пред собою ты 
видишь… 
Вдруг промелькнула капелька 
света! 
Ты побежала, но сил уже нету!  
Свет уже близко…не падай! Беги! 
От наркоты себя ты спаси! 
ВИЧ, наркота, никотин, 
алкоголь, 
Жизнь  превращает в огромную 

боль! 
Так что, девчонка, ты не тупи, 
Даже не пробуй! Себя не трави! 

*        *        * 
Пасмурный день, дождик идёт… 
Люди стоят, ветер ревёт! 
Бархатный гроб перед нами 
стоит, 
В этом гробу девчонка лежит. 
Было бы ей пятнадцать щас лет, 
Было бы…только девчонки уж 
нет! 
В предсмертной записке глупая 
фраза: 
«Мама, прости, но любовь, как 
зараза!» 
Хотела, как лучше, но так 
получилось, 
Что из-за любви глупо с жизнью 
простилась

Как 

известно, 

хеллоуин – это праздник нечистой силы, который 

зародился в Ирландии и Шотландии. Древние кельты 
верили, что в ночь с 31 октября на 1 ноября стирается 
граница между миром живых и миром мёртвых, и души 
умерших за последний год людей, преследуют живых и 
пытаются завладеть их душами. Именно поэтому древние 
кольты проводили обряды отпугивания призраков, 
наряжаясь в костюмы или раскрашивая своё лицо. Просто 
этот древний языческий  народ в новогоднюю ночь (да, да, 
именно в новогоднюю ночь) оберегали себя и свои семьи от  
злых духов. 

А что же сейчас? В США хеллоуин всем народом 

отмечают 23 года, а в таких странах, как Франция  

этот праздник уже отменён, так как он считается 

языческим и аморальным. Дети с неустоявшейся 

психикой видят все эти страшные маски и наряды, 

которые одевают их родственники и знакомые. А 

если кто-нибудь просто шутя, или «за кампанию», 

подойдёт к маленькому  мальчику или девочке и 

припугнёт его, не думая о последствиях? Этим 

можно принести тяжелейшую душевную травму, у 

ребёнка могут возникнуть различные  фобии. А 

детские страхи могут преследовать человека всю 

жизнь. Так что хеллоуин – опасный праздник, и в 

первую очередь он опасен для детей. 

 Но ведь хеллоуин всемирно известный 

праздник, не так ли? Так в чём же дело? Мы не 

знаем своих православных праздников, таких как 

пасха,…, не знаем, когда они наступают, как  их 

праздновать.   

 

 

веселье нечистой души и отрицательной энергии. 

Так почему же мы отмечаем хеллоуин? Конечно 

же, где есть минусы, там есть и плюсы. Дети любят 

конфеты и ходят по домам, где им дают сладости. Всем 

нравится наряжаться в костюмы, показывая свою 

индивидуальность и оригинальность. 

На празднования уходят огромные средства: на 

костюмы, украшения, сладости. И это очень выгодно для 

капиталистов, предпринимателей, которые 

зарабатывают огромные деньги практически  на пустом 

месте. В большинстве своём они производит 

некачественные игрушки и костюмы, которые после 

хеллоуина становятся никому не нужны. А 

производители за две три недели до праздника набивают 

себе карман за счёт покупателей. Именно по этой 

причине хеллоуин стал одним из самых известных 

праздников, он очень прибыльный, 

известно для кого. Хэллоин настолько 

«раскрутили», что, он уже потерял свою  

первоначальную суть и   цель (см. 

начало статьи)  и превратился в тупо-

комерческий проект для выманивания 

денег из карманов обывателей. 

Именно по всем этим причинам мы 

не стали организовывать праздник в 

нашей школе как таковой, не стали развешивать плакаты 

и устраивать всякие конкурсы костюмов и другие 

«развлекательные» мероприятия. 

                    Денис Ефимов, главный редактор     
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